

Collèges, lycées

Refusons le démantèlement du 2nd degré

Suppressions de postes, une véritable hécatombe

180 suppressions de postes dans les collèges et les lycées de notre académie !
Et pourtant le nombre d'élèves va augmenter (+ 422 selon les prévisions du rectorat).
8800 postes supprimés au plan national dans le 2nd degré !
Et le gouvernement a annoncé 20 000 nouvelles
suppressions de postes par an durant les 4 années à venir !

La qualité de l'enseignement en danger

Des classes toujours plus surchargées, 2 à 4 heures de cours en moins pour les élèves des lycées, 1 heure de cours en moins pour les élèves en collège, remise en cause du baccalauréat, suppressions massives d'options et de dédoublements, suppression programmée d'une partie des enseignements et des filières technologiques, suppression de centaines de postes de conseillers d'orientation et de milliers d'emplois de vie scolaire, remise en cause des qualifications des enseignants ...

**C'est l'avenir de vos enfants, de nos élèves
et le rôle du système éducatif qui sont en jeu**

Pourtant, de l'argent, il y en a ! 13 milliards d'euros de cadeaux fiscaux dans la loi Tépà !
Et notre pays manque de plus en plus de travailleurs qualifiés.
Pour développer la croissance économique et lutter contre le chômage,
il faut d'urgence investir dans la formation des jeunes.

**Ensemble, exigeons une autre politique pour
l'Éducation Nationale et pour le 2nd degré.
Refusons une école au rabais !**